

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA Y FÍSICA DE FECHA 19 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Siendo las 10:12 horas del día arriba indicado dio comienzo, de forma telemática, la Sesión Extraordinaria de Consejo de Departamento con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, de modificaciones en la Ordenación Docente del Departamento.
2. Aprobación, si procede, de solicitud de sendas plazas de Profesor Ayudante Doctor en las áreas de Bioquímica y Biología Molecular y de Física Aplicada.
3. Aprobación, si procede, de solicitud de una plaza de Profesor Sustituto en el área de Física Aplicada.
4. Nombramiento de profesor/a representante en la comisión que elabora el título "Máster Universitario en Bioinformática, Aplicación de Supercomputación e Inteligencia Artificial para las Ciencias de la Vida".

A la misma asistieron los miembros listados en el Anexo 1. Excusan su asistencia los Profs. Manuel Pérez García, Manuel Servando Romero Cano, Ana María Aguilera del Real y Francisco Javier Arrebola Liébanas.

Punto 1: El Secretario explica la propuesta de modificación de la ordenación docente planteada desde área de Bioquímica y Biología Molecular, que figura en el Anexo 2. La representante del área, Josefa María Clemente, explica que los cambios se deben a ajustes necesarios para cubrir la baja médica de la Prof. Lellys Mariela Contreras, a quien se desea un pronto restablecimiento. Se aprueban las modificaciones por asentimiento.

Punto 2: El Director explica la propuesta de solicitud de una plaza de Profesor Ayudante Doctor recibida desde el área de Física Aplicada. Está motivada en la renuncia del Dr. Pedro Parra a una plaza de iguales características en favor de un contrato Ramón y Cajal, en un contexto de déficit de potencial docente del área y de crecientes necesidades por la implantación del Grado en Física. Se aprueba la propuesta por asentimiento.

La representante de Bioquímica y Biología Molecular, Prof. Josefa María Clemente, explica la propuesta de solicitud de una plaza de Profesor Ayudante Doctor en su área, motivándola en la concesión de siete nuevos tramos de investigación al profesorado del área, la cual tiene ya déficit de potencial docente, y que darán lugar a las consecuentes reducciones en el próximo curso. Se aprueba la propuesta por asentimiento.

Punto 3: El Director explica la propuesta de solicitud de una plaza de Profesor Sustituto con capacidad de 120 h recibida desde el área de Física Aplicada. Expone que es debida a recientes reducciones de capacidad docente, con efectos inmediatos, concedidas a los Profs. Antonio Manuel Puertas López y Antonio García Jerez, así como a una situación de permiso de paternidad. Se aprueba la propuesta por asentimiento.

Punto 4: El Secretario informa de que se ha recibido una solicitud desde el Secretariado de Másteres para que el Departamento nombre a un/una profesor/a permanente a tiempo completo del área de Bioquímica y Biología Molecular como representante en la comisión que elabora el plan de estudios del título "Máster Universitario en Bioinformática, Aplicación de Supercomputación e Inteligencia Artificial para las Ciencias de la Vida" por las universidades de Almería y Málaga. Expone igualmente que la propuesta del área es que se nombre a la Prof. Josefa María Clemente Jiménez. Se aprueba la propuesta del área por asentimiento.

Y sin más asuntos que tratar, el Director da por concluida la reunión y se levanta la sesión, siendo las 10.23 h, de todo lo cual doy fe como Secretario.

VºBº
EL DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO

EL SECRETARIO DEL DEPARTAMENTO

Fdo. Antonio Manuel Romerosa Nievas Fdo. Antonio García Jerez

DOCUMENTOS ADJUNTOS:

- Anexo 1: Listado de los miembros asistentes al Consejo.
 - Anexo 2. Propuesta de modificación de la ordenación docente